

HABANA

1570.

Interesantes datos sobre la iglesia y sobre diversos asuntos de la ~~ixix~~ villa en la relación de la visita a las iglesias de la isla, hecha por el obispo Juan del Castillo.

Fué destruída, así como el hospiti y el resto de la villa, por los franceses. La iglesia está todavía sin cubrir; Juan de Rojas se ofreció a hacerlo y no lo ha hecho. El obispo procurará que se haga antes de marcharse él de la Habana.

Papeles.I. eag. 224-225.

La Habana es villa "de arriba de 60 vecinos". Es la ~~xxix~~ más poblada de ~~todas las villas de la isla:~~

Baracca, 8 españoles muy pobres y 17 indios casados.

Santiago: 32 vecinos. A 20 legua hay un pueblo que llaman los Caneyes, con 20 indios

*La más poblada*

Bayamo: 70 vecinos arriba. Es el mejor pueblo de la isla y tiene mas de 80 indios casados.

P.Príncipe: 25 vecinos pobres y 40 indios casados.

Trinidad: Solo 50 indios casados

La Sabana de Vasco Porcalles: 20 vecinos mitad españoles y mitad indios casados.

S.Spiritus: 20 españoles y 20 indios. Es la cabeza de las *dos antenas*

DOCUMENTAL

1582, diciembre, 7.

Según el Gobernador, hay en la Habana sólo 150 vecinos españoles y 50 indios, además de las tropas de la guarnición, que por esta época no pasaban de 100 soldados.

Papeles. II. pag. 176.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA